



Verein zur Förderung der Freiwilligen Feuerwehr Steinefrenz e.V.



Helfer brauchen Ihre Unterstützung

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit mehr als 6 Jahrzehnten steht die Freiwillige Feuerwehr Steinefrenz ehrenamtlich dafür ein, rund um die Uhr, an 365 Tagen, Menschen- und Tierleben zu retten sowie Sachwerte zu schützen. Diese Einsatzbereitschaft ist jedoch nur mit einer modernen und zuverlässigen Ausrüstung möglich.

Nach über 25 Jahren ist es nun an der Zeit, unser vorhandenes Einsatzfahrzeug durch ein neues Tragkraftspritzenfahrzeug-Wasser (TSF-W) zu ersetzen. Der Auftrag für das neue Fahrzeug wurde im März 2025 von der Verbandsgemeinde Wallmerod an die Fa. BTG in Görlitz vergeben. Mit der Auslieferung des Fahrzeuges ist voraussichtlich Ende 2026 / Anfang 2027 zu rechnen.

Während der Großteil der Anschaffung durch öffentliche Mittel finanziert wird, bleibt jedoch ein ungedeckter Finanzierungsbedarf von rund 9.400,- Euro für dringend benötigte und von allen Aktiven der Feuerwehr als sinnvoll angesehene Zusatzausstattung des Fahrzeuges bestehen.

Dieser Betrag muss durch den Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Steinefrenz aufgebracht werden.

Bei den Zusatzausstattungen handelt es sich um eine Lichtmast- und eine Martinhornanlage. Die Lichtmastanlage kann nicht nur bei Einsätzen in Dunkelheit ergänzend eingesetzt werden, sie bietet auch z. B. beim Martinfeuer der Gemeinde die Möglichkeit, das Gelände ausreichend auszuleuchten.

Die Martinhornanlage bietet den Aktiven mehr Schutz bei den Anfahrten zu Einsatzstellen in den umliegenden Ortschaften, da hiermit eine bessere Warnung der anderen Verkehrsteilnehmer möglich ist.

Bei den Vorplanungen für die Ausschreibung des Fahrzeuges ist man für die Zusatzausstattung von Kosten in Höhe von ca. 6.400,- Euro ausgegangen

Um die finanziellen Belastungen durch die Mehrkosten von ca. 3.000,- Euro für unseren Förderverein zu minimieren, um weiterhin andere wichtige Projekte wie beispielsweise die Förderung der Jugend unterstützen zu können, bitten wir Sie um Ihre Unterstützung.

Wir würden uns sehr freuen, Sie als Partner für dieses wichtige Projekt gewinnen zu können. Bei Fragen oder für weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung – gemeinsam sorgen wir so für eine sichere Zukunft in Steinefrenz!

Mit den besten Grüßen und unserem Versprechen:

Auf uns können Sie sich verlassen – 365 Tage im Jahr, rund um die Uhr, ehrenamtlich!

Ihre Freiwillige Feuerwehr Steinefrenz

Matthias Metternich
(1. Vorsitzender)

Alfred Haberstock
(Wehrführer)